

信大校友会メルマガ第64号 2019年2月28日

信 | 大 | 校 | 友 | 会 | メ | ル | マ | ガ | 第 64 号 |

2019年2月28日

毎月お届けする信大校友会発信のメールマガジン

《《《信大校友会事務局》》》

【 I N D E X 】

今月の一枚

信大からのお知らせ

信大周辺のうまいもん

■ ■ ■ ** ■ ■ ■ 【 今月の一枚 】 ■ ■ ■ ** ■ ■ ■

やっぱり最後は神頼み！

今月25日・26日に前期日程入試がありました。来月には後期日程試験も控えております。受験生の皆さんにとっては勝負時。勉強はもちろ頑張っていると思いますが、やはり最後は何か心の支えが欲しくなるものですよね。見守る家族の皆さんも、じっとしてはいられず『合格祈願』をしに神社仏閣に足を運ばれたのではないのでしょうか。

松本キャンパスのある松本市内で合格祈願のスポットといえば“深志神社”を思い浮かべる方が多いと思います。そこで、実際に取材に行ってみました。

その時の様子は、次ページ以降をご覧ください。

■ ■ ■ ** ■ ■ ■ 【 信大からのお知らせ 】 ■ ■ ■ ** ■ ■ ■

【参加者募集】

防災減災ワークショップ

「わたしがつくる『つぎの防災・減災』」

最近の自然災害発生時には「今まで経験したことがない」と言われるほどの甚大な被害が出るケー

スが増えています。今回のワークショップでは長野県内の災害を題材に、各分野の専門家の皆さまからお話を伺います。今後の防災／減災の可能性をみなさんで考えてみませんか？

【日 時】2019年3月11日（月）18:00～20:00
（企画展示 11:30～20:15）

【場 所】信毎メディアガーデン 1F ホール

【対 象】一般の方、どなたでも

【参加費】無料

詳細はこちらをご覧ください

<https://www.shinshu-u.ac.jp/project/livinglab/news/129603.html>

【参加者募集】

2019年度 市民開放授業

≪事前説明会のご案内≫

信州大学では正規の学生のために開講している通常の授業を、一般市民の方々に開放する「市民開放授業」を実施しており、多くの方に受講していただいております。この度初めて受講を希望される方のために、市民開放授業の「事前説明会」を開催いたします。

本学の学生・教職員と一緒に、キャンパスライフを楽しんでみませんか。

【日 時】2019年3月27日（水） 10:30～12:00

【場 所】信州大学松本キャンパス 全学教育機構
13番教室(1F)

【対 象】一般の方
（申込不要／直接会場へお越しください）

【参加者募集】

2019年度 信州大学全学教育機構 公開講座

≪土曜市民教養教室の募集≫

毎年恒例となりました≪土曜市民教養教室≫を今年

も開催いたします。全部で10コース。様々な分野が
ございます。申込方法や受講料がコースごと異なります
ので、詳細はホームページでご確認ください。皆さ
まの受講をお待ちしております。

■***■■■【 信大周辺のうまいもん 】■■■***■

「どこにでもある」と、いわないで
『たい焼』

このメルマガ64号を書くにあたり、松本キャンパス
から自転車で深志神社まで取材に行きました。「せつ
かく取材で出たので…」と、もう少しネタを集めて帰
ろうと欲を出し『四柱神社』を回ってきました。

縄手通りを自転車を押しながら歩いて行くと、イイ
香りがしてくるのです。甘くて香ばしい誘惑の香り。
この誘惑には勝てませんよね。だから痩せないのだと
買ってから反省しました。たい焼き様、大好きです。

続きは次ページ以降をご覧ください。

メルマガのバックナンバーはこちらから
<http://koyukai.shinshu-u.ac.jp/mail/>

MAILMAGAZINE 『信大校友会第64号』
編集・発行／信大校友会事務局
長野県松本市旭3-1-1
【メール】koyukai@shinshu-u.ac.jp

【HP】<http://koyukai.shinshu-u.ac.jp/>
【FB】<https://www.facebook.com/shindai.koyukai>

2019.2.28



校友会メルマガ【今月の一枚】第64号

【深志神社】

松本キャンパスのある長野県松本市で“合格祈願”といえ
ばこの深志神社を思い浮かべる方が多いと思います。
前期入試のお天気のよい日に取材に行ってきました。



深志神社はまつもと芸術館の西隣にあり、
地元の人たちには「天神様」と呼ばれています。



取材にいった日は、本殿の中でお宮参りの儀式が行われてました。



学問の神様『菅原道真公』が祭られております。



皆さんの願い事が叶いますように。

校友会メルマガ【今月のうまいもん】第64号

【たい焼】

縄手通りにはたい焼屋さんが2件ありますが、
今回ご紹介するのは交番寄りのこちらのお店のたい焼です。



甘い誘惑の香りが辺りに漂います。



撮影をするために（買うためでもあります）人が途切れるのを待っていましたが、
なかなか途切れず…



やっと順番がやってきました。お写真も撮らせていただき、ありがとうございます。



これが購入した「たい焼」です。中身はあんこ。
パリがそのままついているので、パリパリとしっとりの食感が楽しめます。
甘すぎない餡がたっぷり入っていました。おいしかったです。

観光で松本城を訪れた際には、足をのぼして縄手通りにも行ってみてください。
雰囲気素敵なお店ですよ。